

## CULTURE

# Association Scoope : le séjour européen « Vamos ! » récompensé



« Les voyages forment la jeunesse... »

PHOTO : SCOPE

Dans le cadre d'un appel à projet lancé par le CGET- ANCV (État), autour de « la mobilité européenne des 16-25 ans résidants dans les QPV (Quartier Prioritaire de la politique de la Ville) », l'équipe d'animation et les jeunes de l'association saumuroise Scoope ont vu leur projet « Vamos ! » récompensé.

Du lundi 30 octobre au vendredi 3 novembre, quinze jeunes adolescents (treize garçons et deux filles, âgés de 16 à 18 ans) sont partis à la découverte de Barcelone et de ses environs avec une équipe de trois animateurs.

Outre la découverte de monuments de la capitale catalane et de la culture espagnole, ce projet a

pour ambition de susciter l'envie auprès de ce public de développer un projet personnel à dimension européenne (étude, stage, service civique européen...). D'autre part, en faisant le choix d'un hébergement en auberge de jeunesse, les jeunes Saumurois ont côtoyé durant ces cinq jours d'autres personnes issues de pays et de cultures différentes.

La restitution de ce projet sera accessible sur le site de l'association ([association-scoope.fr](http://association-scoope.fr)) via un montage photo et vidéo réalisé par les jeunes.

Contact : 02 41 50 14 28 ou par courriel à l'adresse suivante : [scoope@orange.fr](mailto:scoope@orange.fr)